

LANEU: Mut zur Freiheit: Unsere Vision für ein besseres Österreich

ÄNDERUNGSANTRAG LANEU-283

Antragsteller*in: Simon Stelzer

Antragstext

Von Zeile 283 bis 291:

~~Jedes Individuum soll selbst entscheiden können, welche Substanzen es konsumiert, daher fordern wir die Legalisierung aller Drogen. In einem freien Markt profitieren Konsumenten durch den legalen Wettbewerb zwischen verschiedenen Anbietern und von der höheren Qualität der Produkte. Die durch Besteuerung neu gewonnenen bzw. durch ein Einstellen der exzessiven Strafverfolgung freigewordenen Mittel sollen für Aufklärungs- und Präventionsarbeit über die Gefahren von Drogenkonsum eingesetzt werden. Insbesondere soll in Österreich die kontrollierte Freigabe von Cannabis umgesetzt und der gewerbliche Verkauf von Snus erlaubt werden.~~
Wir fordern daher die kontrollierte Freigabe "weicher" Drogen, wie etwa Cannabis oder Halluzinogene. Die durch Besteuerung dieser Substanzen neu gewonnenen bzw. durch ein Einstellen der exzessiven Strafverfolgung freigewordenen Mittel sollen für Aufklärungs- und Präventionsarbeit über die Gefahren des Drogenkonsums eingesetzt werden. Insbesondere soll in Österreich der gewerbliche Verkauf von Snus und anderer rauchfreier Tabakprodukte erlaubt werden.